

LA NOUVELLE DECOUVERTE



PREMIÈRE PARTIE.



DE LA FERRURE.

L'art de ferrer peut se réduire à quatre règles principales qui sont : pince devant, talon derrière, n'ouvrir jamais les talons, employer les clous les plus déliés de lames, faire les fers les plus légers selon le pied et la taille du cheval.

Selon la première de ces règles, qui est pince devant, talon derrière, il faut brocher les clous à la pince des pieds de devant, et non au talon, pour ne point enclouer un cheval ; parceque le talon des pieds de devant est plus faible que la pince, ayant peu de corne : et au contraire, il faut brocher au talon des pieds de derrière, et non à la pince, parce que la pince est plus faible.

La seconde règle, qui est de n'ouvrir jamais les talons, signifie qu'il ne faut ni trop couper, ni creuser le dedans du pied du côté des talons en parant, cela séparerait les quartiers d'avec le talon : et par conséquent affamerait et réunirait le pied, qui, au lieu de s'élargir, se serrerait et se rétrécirait davantage parce que les talons étant creusés, les quartiers se rapprochent nécessairement, serrent et pressent le petit pied.

La troisième règle, est d'employer les clous les plus déliés de la lame ; parceque les clous trop épais, faisant